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Kommunales Sturzflutmanagment

-Antrag der AfD-Stadtratsfraktion vom 12.07.2021-

Stadtrat vom 28.10.2021

Der Antrag der AfD-Stadtratsfraktion V0636/21 und der Antrag der Verwaltung V0730/21
werden gemeinsam diskutiert und behandelt.

Stadtrat Bannert erläutert den Antrag der AfD-Stadtratsfraktion und informiert, warum dieser
gestellt worden sei. Dabei verweist er auf das Starkregenereignis aus dem Jahr 2011 und die
danach abgehaltene Anliegerveranstaltung. Bei dieser sei seitens des Vorstands der
Kommunalbetribe eine Überprüfung zugesichert worden. Laut Stadtrat Bannert folgten
danach weitere Anträge verschiedener Stadtratsfraktionen. Bezugnehmend auf die
Beschlussvorlage der Verwaltung und merkt er an, dass er sich hinsichtlich der
Stellunganhme zu Punkt eins zufrieden zeige. Er bemängelt aber, dass Punkt zwei nicht
ausführlich abgearbeitet worden sei. Es sei damals schon eine Überlastung des Kanals
festgestellt worden. Stadtrat Bannert zeige sich mit dieser Antwort nicht zufrieden.

Die Mitglieder des Ausschusse nehmen den Bericht zur Kenntnis.


